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Introduction
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المقدمة

Dunesberry delivers the most sought-after services that any 
business in any industry is looking for. Established in 2010, it 
continues to assist many companies to creatively transform the 
overall outlook of its business since its inception!

Our expertise in innovative Branding concepts, creative Web 
Solutions, multi-channel Digital Marketing, highly functional 
Mobile App developments, IT Solutions, and Media Solutions 
tagline us as the Ultimate Business Choice. Headquartered at 
Riyadh in Saudi Arabia, Dunesberry is actively involved in serving its 
world of clients throughout its branches in UAE, Bahrain, and India.

Dunesberry‘s on time deployment of its projects with defined 
perfection improved its rating among its competitors and lets it 
stand out in the crowd. Our creative solutions are a  result of 
extreme brainstorming and minute attention we pour into a 
client’s deliverables.

إن »ديونسبري« تعتبر خيارًا مثاليًا للأعمال ولتوفير أفضل الخدمات التي 
تحتاجها شركتكم والتي تشمل تصميم العلامات التجارية وإعادة 

تصميم العلامات التجارية وحلول الشبكة العنكبوتية وتطوير تطبيقات 
الأجهزة المحمولة والتسويق الرقمي وحلول تقنية المعلومات وحلول 

الوسائط.
 

تأسست شركة »ديونسبري« سنة 2010م، وانتشرت على مستوى المملكة 
العربية السعودية والهند والإمارات العربية المتحدة وتقوم بتوسعة 

نشاطاتها إلى كثير من البلدان في منطقة آسيا والشرق الأوسط.
 

أصبح فريق »ديونسبري« الإبداعي والقوى العاملة الموهوبة والمتفانية التي 
تعمل بها من أهم مقومات النجاح، وبالتالي لقد اكتسبت رضا عملائها في 

تلبية احتياجات العملاء.



Our Vision Our Commitment
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رؤيتنا

نحن نقوم بارتقاء وتطوير الشركة إلى أعلى مستوى لتكون الأفضل في 
المنطقة من خلال توفير حلول الأعمال المنتجة والفعالة، بتكلفة منخفضة 

لجميع عملائنا في العالم، وللأعمال التجارية بالمنطقة.

نحن نعتمد على عملائنا كأصول قيمة. حيث أن شهرتنا قد رسخت مبنيّةً 
على التزاماتنا الطويلة المدى لزبائننا وذلك من خلال مساعداتنا لهم 

 بتحقيق رغباتهم وتوقعاتهم التّامّة.

نحن نستمر بالابتكار والإبداع والتطوير مع تقدمنا في التقنيات الحديثة. 
وتستنج قدراتنا الجماعية من منظورات وتطورات متنوعة. هذا هو ما يمكّننا 

في ربط الأفكار وربط الآراء بطرق حديثة، وابتكار حلول أفضل، وبالتالي 
نتمكّن من خدمة عملائنا.

We envision evolving our company to be the leader in the region 
by consistently providing productive, innovatove, creative, 
and affordable business solutions and measurable results 

to our world of clients. We hold our clients as our most valuable asset. Our reputation is 
built on our long term commitment to our customers with the 
mission of helping them realize their full potential. 

We innovate and improve as we move on with new technologies. 
Our collective strength comes from many diverse perspectives, 
which is what allow us to connect ideas in new ways, invent better 
solutions and serve our clients. We are motivated and inspired 
every day by you.

التزاماتنا



Branding & Rebranding 

Web Solutions 
Smartphone Solutions 
Digital Marketing 

IT Solutions 

Media Solutions

What We Do?
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ما هي نشاطاتنا الفعلية؟

العلامات التجارية
حلول الويب

حلول الهواتف الذكية
التسويق الرقمي

 حلول تقنية المعلومات 
حلول الوسائط



Branding & Rebranding
Why Branding?

Brands are both a strategic and a financial asset of an organization. A strong brand 
creates customer loyalty, and that increases the value of your company, value 
which can grow if you continue to invest in the brand. 
 
A successful brand has to be consistent in communication and experience across 
many applications like your business environment (storefront or office), print, 
signage and package, website, advertising, social media, customer service and the 
like.
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العلامة التجارية وإعادة العلامات التجارية

Branding is an impression of you among the myriads of your competitors. 
Your brand defines your style as a company and a marketing piece.  
An effective branding leaves a memorable impression on your customer 
by its name, logo, symbol or design. It also tells a customer how your  
product and service distinguish from others. 
 
Your brand should be visible and reflected in everything that your 
customer can see, read, and hear.  There are many areas that are used to 
develop a brand and these elements work together to create one unique 
and attention-grabbing professional profile. Branding is absolutely critical 
to a business because of the overall impact it makes on your company.

إن العلامة التجارية هي انطباع الآخرين عنكم، حيث أن العلامة التجارية الخاصة 
بكم تصمم أسلوبك كشركة وقطعة تسويقية. وأن العلامة التجارية الفعالة تترك 
انطباعاً لا يُنسى وتأثيراً على عميلك من خلال الأسم أو الشعار أو الرمز أو التصميم. 
كما يخبر العميل كيف أن منتجاتك وخدماتك تتميز عن الآخرين.
 
فينبغي أن تكون علامتك التجارية بارزة ومنعكسة في كل شيء، حيث يمكن 
لعميلك رؤيتها وقراءتها وسماعها. وأن هناك عديد من المجالات التي يتم 
استخدامها لتطوير علامة تجارية وتعمل هذه العناصر معًا لإنشاء ملف تعريفي 
احترافي فريد وجاذب للانتباه. تعد العلامة التجارية أمرًا بالغ الأهمية بالنسبة 
للأعمال التجارية نظرًا للتأثير الكلي الذي تجعله على شركتك.

تعد العلامات التجارية من الأصول الإستراتيجية والمالية على حد سواء بالنسبة للمؤسسة أو 
الشركة. تكوّن العلامة التجارية القوية ولاء العملاء، مما يزيد في قيمة شركتك، التي يمكن 
تنميتها لو استمريت بالاستثمار في العلامة التجارية.
 
يجب أن تكون العلامة التجارية الناجحة متسقة في التواصل والخبرة عبر العديد من 
التطبيقات مثل بيئة أعمالك )واجهة المتجر أو المكتب(، والطباعة، والدعايات، التغليف، وموقع 
الويب، والإعلانات، ووسائل التواصل الاجتماعية، وخدمة العملاء وما شابه ذلك.

لماذا العلامات التجارية؟



Corporate Identities
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A combination of color schemes, designs, and patterns used in a 
logo are employed to make a visual impression through corporate  
identity. Thus, it communicates its business philosophy. It is an  
enduring symbol of how a firm views itself, how it wishes to be 
viewed by others, and how others recognize and remember it.  
Corporate identity is what identifies you from the crowd with a 
creative presentation of its building, stationery, uniform, signage, 
package, advertisements, website, vehicle branding, social media 
pages and the like.

Logo Designing

Though your logo constitutes a small portion of your brand as a whole, your 
logo or logotype (wordmark) is the core of your brand identity. 
 
Our logo design process always begins with a brand strategy phase where we 
help our clients articulate how they see themselves, who their ideal customers  
(or members) are, and to find a distinct position in the marketplace. Once it is 
done, we begin the logo design process. A professional logo constitutes its  
design, color palette, brand guidelines, typography and use of corporate fonts.

بالرغم من أن شعارك يمثل جزءً صغيرًا من علامتك التجارية ككل، إلا أن شعارك أو نوع 
شعارك )علامة مميزة( هو الأساس لهوية علامتك التجارية.
 
تبدأ معالجة تصميم الشعار دائمًا بمرحلة استراتيجية للعلامة التجارية حيث نساعد 
عملائنا على توضيح كيفية نظرتهم المثالية لأنفسهم  من عملاءهم )أو الأعضاء( 
وللبحث عن موقع متميز في السوق التجاري. وبعد الإنتهاء من ذلك، نبدأ معالجة تصميم 
الشعار. يتمثل الشعار الاحترافي في تصميمه ولوحة الألوان وإرشادات العلامات التجارية 
والطباعة واستخدام خطوط الشركة.

يتم استخدام مزيج من أنظمة الألوان والتصاميم والأنماط المستخدمة في 
الشعار لإيجاد انطباع مرئي من خلال هوية الشركة. وبالتالي، فإنه يوحي إلى 
فلسفة الأعمال. حيث أنه رمز دائم لكيفية رؤية الشركة لنفسها، وكيف ترغب 
في أن يراها الآخرون، وكيف يتعرف عليها الآخرون ويتذكرونها. إن الهوية 
للشركة هي ما يميزك من بين الحشود من خلال عرض تقديمي إبداعي 
للمبنى، والقرطاسية، والزي الموحد، والدعايات، والتغليف، والإعلانات، والموقع 
الإلكتروني، والعلامة التجارية للمركبات، وصفحات التواصل الاجتماعي وما 
شابه ذلك

تصاميم الشعار هويات الشركات



Web Solutions
حلول الويب

Web Design & Web App Development

Redesign & Integration

A website is a front door to your business in the digital 
world. Reflecting the brand of your business, a clean,  
organized, the welcoming and innovative website provides 
anyone with a first impression to get in. We integrate  
innovative ideas, creative designing and cutting-edge  
technologies to take your portal to the next level. Whatever 
your project demands, we deliver on time and on budget 

with excellent ongoing support. 

We are proud to have a technologically talented 
team who build custom web applications that 

are robust, secure and scalable.
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 تصميم مواقع الإنترنت
 وتطوير تطبيقات الويب

إعادة تصميم والتكامل

إن موقع الويب هو الباب الأمامي لشركتك في العالم الرقمي. 
وتعكس العلامة التجارية لأعمالك، وأن موقع الويب النظيف 
والمنظم والترحيبي والمبتكر يمنح لأي شخص الانطباع المبدئي 
للوصول إليه. حيث نقوم بدمج الأفكار المبتكرة والتصميم الإبداعي 
والتقنيات المتطورة لنقل البوابة الخاصة بك إلى المستوى التالي. أيا 
كانت متطلبات مشروعك، فنحن نقوم بتقديمها لك في الوقت 
المحدد ومن ضمن الميزانية بدعم مستمر
 
نحن نفتخر بأن لدينا فريقًا موهوبًا تقنيًا يكوّن تطبيقات ويب 
مخصصة تتميز بالقوة والأمان والقابلية للتطوير. •	 Has your business changed and your site no longer reflects what you do?

•	 Does the site look outdated because of the design?
•	 Do you want to make your site more up-to-date technologically, like  

using responsive design techniques?
•	 Are you planning to add in functionality such as e-commerce, integrating 

with a CRM or adding a blog?
•	 Do you need to better organize content to make it easier to navigate?
•	 Are you having trouble making updates? 

 
Redesigning your current website is a great idea due to these reasons that 
boost you internally among your employees and leave great impressions 
in your customers.

 هل تغيرت أعمالك ولم تعد تنعكس علامتك التجارية
 ما تفعله في موقعك؟
هل يبدو منظر الموقع قديمًا بسبب التصميم؟
هل ترغب في جعل موقعك أكثر حداثة من الناحية التقنية، مثل استخدام تقنيات 
التصميم سريعة الاستجابة؟
هل تخطط لإضافة الوظائف مثل التجارة الإلكترونية، والتكامل مع إدارة علاقات 
العملاء أو إضافة موقع مدونة؟
هل تحتاج إلى تنظيم أفضل للمحتوى لتسهيل التنقل؟
هل تواجه مشكلة في إجراء التحديثات؟
 
إن إعادة تصميم موقع الويب الحالي تعد فكرة رائعة نظرًا لهذه الأسباب التي 
تعززك داخليًا بين موظفيك وتترك انطباعات كبيرة لدى عملائك.
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E-Commerce Web Solutions Other Web Related Services

E-Commerce is the selling and buying of products and services online. It 
has become quite common as it serves easy access to your products and 
services and saves a lot of time. This trend is going at a jet speed and it will 
continue to be so, with ever-changing technological developments. With 
the advent of online payment gateways, the story drastically changed. From 
hardware, fast food, groceries and furniture, you reached in a position to 
order any service online including a carpenter.  
 
With a wide range of experience and by using the latest technologies, we 
can set up your online store in addition to providing the proper training in  
managing the complete flow of your business.

إن التجارة الإلكترونية هي بيع وشراء المنتجات والخدمات عبر الإنترنت. لقد انتشرت 
سريعاً حيث أنه أصبح من السهل الوصول إلى منتجاتك وخدماتك، مع توفير الوقت. 
وأنه يسير الى هذا الاتجاه بسرعة فائقة وسيظل كذلك، مع تغير تطورات التقنية 
باستمرار. ومع ظهور بوابات الدفع عبر الإنترنت، قد تتغيرت القصة بشكل كبير. من 
الأجهزة، والوجبات السريعة، وسلعة البقالة، والأثاث، قد وصلت إلى إمكانية وضع طلب 
لأي خدمة عبر الإنترنت بما في ذلك النجارة.
 
من خلال خبرات واسعة النطاق وباستخدام أحدث التقنيات ، يمكننا إعداد متجرك عبر 
الإنترنت بالإضافة إلى توفير التدريب المناسب لإدارة أعمالك بشكل كامل.

 توفر«ديونسبري« جميع خدمات الويب ذات الصلة المتزايدة والمذكورة كالتالي:

تسجيل المجال: )www.yourcompany.com(  أحصل على عنوان لمؤسستك في 
عالم الويب. حماية هوية الإنترنت الخاصة بك
استضافة الويب: خدمات استضافة المواقع بأسعار معقولة وموثوقة وقوية 
مع مضمون الدعم على مدار أربعة وعشرون ساعة كامل الأسبوع ووقت 
التشغيل بنسبة %99.9 لخوادم ويندوز ولينكس
حلول البريد الإلكتروني: توفير هوية فريدة لأعمالك في اتصالاتك عبر الإنترنت.
محرك البحث الأمثل: الوصول إلى موقع الويب الخاص بك إلى أعلى محركات 
البحث والحصول على أقصى الاستفادة من أعمالك.
تطوير المحتوى: إعطاء شكل ووضوح للمحتويات الموجودة في موقع الويب أو 
الكتيب الخاص بك. إن فريق التحرير لدينا للإعلان والدعاية يقومون بهذه المهمة 
لصالحك.
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حلول الويب التجارة الإلكترونية خدمات الويب الأخرى ذات الصلة

Dunesberry provides all the most needed web related services 
that are listed below: 

•	 Domain Registration (www.yourcompany.com): Have an  
address for your organization in the world of web. Protect your 
internet Identity

•	 Web Hosting: Affordable, reliable and powerful web hosting 
services with 24X7 guaranteed support and 99.9% uptime.  
Both Windows & Linux servers

•	 Email Solutions: Provide a unique identity to your business in 
your online communications.

•	 Search Engine Optimization: Reach your website on top of  
the search engines and get the most out of your business

•	 Content Development: Give a shape and sharpness to the 
contents in your website or brochure. Our copywriters do the 
job for you.



Mobile Application Design & Development

Key Features and Our Process

Mobile Applications, no doubt, have a tremendous part in one’s life and 
is used by more than 40% of the people around the globe as of 2019. The 
chances of reaching your business to your potential customer through 
a mobile app are huge. A successful mobile app needs a good amount 
of research and planning to build a business strategy which can convert 
your dream to reality. 

Unique and impressive designs with excellent performance & speed 
are the major factors in deciding a successful mobile app. We are highly 
results-driven and work closely with our clients at each stage of the app 
development process.

Our in-house delivery team has expertise in platforms like iOS,  
Android & Windows mobile app design and development.  
Below is an overview of our stages of the development life cycle:
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Smartphone Solutions
حلول الهواتف الذكية

إن تطبيقات الجوال، بدون أدنى شك، لها دور هام في حياة المرء حيث أن أكثر من 
40٪ من الناس حول العالم يستخدمها حتى هذا العام 2019. إن الفرص لوصول 
أعمالك إلى عميلك البارز عبر تطبيق الجوال كبيرة ومكثّفة. حيث أن تطبيق الهاتف 
المحمول الناجح يحتاج إلى مزيد من البحث المركّز والتخطيط لبناء استراتيجية 
الأعمال التي يمكن تحويل حلمك إلى حقيقة واقعة.
 
إن التصميمات الفريدة والمثيرة مع سرعة الأداء المميّز تعد من العناصر الرئيسية في 
تحديد تطبيق الهاتف المحمول الناجح. ونحن نحقق نتائج عالية ونعمل بنجاح وبكل 
دقّة مع عملائنا في كل مرحلة من مراحل معالجة تطوير التطبيق.

يتمتع فريق العمل الداخلي لدينا بالخبرة في منصات مثل تصميم وتطوير 
تطبيقات الأجهزة المحمولة لنظام التشغيل آي أو إس )iOS( وهاتف اندرويد 
.)Windows( وويندوز )Android(

وتجدون أدناه نظرة عامة تشرح المراحل الخاصة بدورة حياة التطوير لدينا:

تصميم وتطوير تطبيقات الجوال 

الميزات الرئيسية والمعالجة لدينا

•	 Pre-Planning / Research
•	 Mental Prototyping
•	 Wire-framing
•	 Technical Part
•	 Building Prototype
•	 Designing
•	 Mobile App Development
•	 Application Testing
•	 Launch of the Application

التخطيط المسبق / البحث
النماذج الأولية الذهنية
إحاطة الصور بالإطار السلكي
الجزء الفني
بناء النموذج الأولي
التصميم
تطوير تطبيقات الجوال
اختبار التطبيق
بدء تشغيل تطبيق
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Digital Marketing
التسويق الرقمي 

As a brand agency, our main motive is seeking to increase our client’s 
Marketing Targets. The modern era is rapidly shifting from Offline  
Marketing tools like newspaper or magazine ads to Online Digital  
Platforms. To get the expected result, we use our highly skilled &  
specialized team to create a digital strategy for your organization and 
train you to handle it by yourself in the future. No doubt, digital  
marketing is the future of advertising

 Social Media Marketing is the foremost Digital Marketing trend that has
 a tremendous impact on increasing sales and inviting and attracting its
 customers to an organization’s products and services. Comparing to the
 old fashioned marketing methods, Social Media Platform is far cheaper
 ,and highly effective. Facebook, Twitter, YouTube, LinkedIn, Google 
 Instagram, Pinterest, and Snapchat are the major ones where we proved
 .our expertise

بصفتنا كوكيل علامة تجارية، فإن الدافع الرئيسي لدينا هو زيادة أهداف التسويق 
الخاصة بعملائنا. وأن العصر الحديث قد ينتقل بسرعة من أدوات التسويق غير 
المتصل بالإنترنت مثل إعلانات الصحف والمجلات إلى المنصات الرقمية عبر الإنترنت. 
وللحصول على النتيجة المتوقعة، نحن نستخدم فريقنا الماهر والمتخصص لإنشاء 
استراتيجية رقمية لمؤسستك ونقوم بتدريبك على التعامل معها بنفسك في 
المستقبل بكل سهولة. ولا شك أن التسويق الرقمي يكون هو الوحيد للإعلانات 
في المستقبل.

إن التسويق عبر وسائل التواصل الاجتماعي هو أهم اتجاه للتسويق الرقمي وله 
تأثير بالغ في كسب زيادة المبيعات ودعوة وجذب عملائها إلى منتجات وخدمات 
المؤسسة. مقارنة بأساليب التسويق القديمة، تعتبر منصة التواصل الاجتماعي 
أرخص بكثير وفعالة للغاية. وأن الفيسبوك )Facebook( وتويتر )Twitter( ويوتيوب 
 )Instagram( وانستجرام )Google( وجوجل )LinkedIn( ولينكدإن )YouTube(
وبينترست )Pinterest( وسناب تشات )Snapchat( كلها تعد من أهم المجالات التي 
أثبتنا فيها خبراتنا.

Other Digital Marketing Platforms

Social Media Marketing

Our other areas of digital marketing include: 
Bulk SMS, Email Marketing, Search Engine Optimization, Digital 
Analysis, Digital Advertising, and Google AdWords.

إن مجالات التسويق الرقمي الأخرى لدينا تشمل:
خدمات الرسائل النصية القصيرة بالجملة، التسويق عبر البريد الإلكتروني، 
تحسين محرك البحث، التحليل الرقمي، الإعلان الرقمي، و جوجل آدووردز 
.)Google AdWords(

منصات التسويق الرقمي الأخرى

التسويق عبر وسائل الاعلام الاجتماعي
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Software Solutions POS (Point of Sale)

As an official partner of some robust ERP solutions in the region, Dunesberry 
assists you to energize and run your business with adaptable, affordable, 
scalable and customizable ERP Solutions with excellent insight into all the 
processes of your business.

The technical expertise, industry experience, market awareness, and  
business knowledge of our team ensure automated and streamlined  
workflow, advanced solutions, and unmatched customer satisfaction.

Our VAT ready POS is highly capable software in the region. 
This retail store management POS software includes some of 
the best features to manage and operate single and  
multilocation retail stores.

Whether it is a supermarket, multi-brand outlet, lifestyle store, 
hypermarket, fast food or boutique store, our POS is the 
ultimate solution for any retail business, ensuring minimum 
operational expenses and maximum profitability.

IT Solutions
حلول تقنية المعلومات 

كشريك رسمي لبعض حلول تخطيط موارد المؤسسة ERP ذوي الخبرة في المنطقة، 
تقوم »ديونسبري« بمساعدك على تنشيط وإدارة أعمالك من خلال حلول تخطيط موارد 
المؤسسة ERP القابل للتوسع والتطوير، والقابل للتخصيص مع رؤية ممتازة في جميع 
معالجات أعمالك وبأسعار معقولة.

إن الخبرة التقنية والخبرة الصناعية والوعي بالسوق والمعرفة بالأعمال كلها تضمن 
لفريقنا سير العمل الآلي والبسيط والحلول المتقدمة ورضاء العملاء الذي لا مثيل له.

إن برنامج نقاط البيع الجاهزة لضريبة القيمة المضافة هي ذات قدرة 
عالية لدينا في المنطقة. حيث أن برنامج نقاط البيع POS لإدارة متاجر 
البيع بالتجزئة يتضمن بعضاً من أفضل الميزات لإدارة وتشغيل متاجر 
البيع بالتجزئة بالمواقع المتعددة والفردية.

إن برنامج نقاط البيع لدينا هو الحل الأمثل لأي تجارة تجزئة سواءً كانت 
أسواق رئيسية أو معرض متعدد العلامات التجارية أو المتاجر الكبرى 
الضخمة هايبر ماركت أو مطعمًا للوجبات السريعة أو متجر البوتيك، 
تضمن الحد الأدنى من التكاليف التشغيلية وأقصى قدر من الربحية.

حلول البرمجيات نقاط البيع 
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Surveillance Systems and Security Camera IP Telephony

We provide customized and integrated solutions for security and 
surveillance. Our surveillance solution is a complete source of CCTV, IP 
Camera, Video Door Phones and Access Control. The products we  
procure are field-tested and include a manufacturer’s warranty.

As per the customer requirement, our professional installers can handle 
any range of your project with precise attention and quality deliveries.

We handle all the major brands available in the region.

IP Telephony is quickly becoming the preferred communication 
method for many businesses. With the advantage of lower costs 
and faster transmissions, implementing IP Telephony can be 
highly beneficial to your business. 

Pioneers in implementing IP Telephone Systems with decades of 
Domain Expertise and Industry Experience, we bring unmatched 
understanding and knowledge of voice, networking and  
server-side technologies.

Our professionally trained engineers can help both for the initial 
installation and for ongoing maintenance. In addition to it,  
deinstallation or reinstallation are handled with minimum  
disruption.

نحن نقدم حلولًا متخصصة ومتكاملة للأمن والمراقبة. كما أن حلول المراقبة 
الخاص بنا يعد مصدراً كاملًا للدوائر التلفزيونية المغلقة وكاميرا بروتوكول الإنترنت 
IP وهواتف الفيديو لدى الباب والتحكم في الوصول. وإن المنتجات التي نشتريها 
قد تم إختبارها ميدانياً وتشمل ضمان من الشركة الصانعة.

ووفقًا لمتطلبات العميل، يمكن لفريق المحترفين لدينا القيام بمعالجة أي نطاق 
من مشاريعك بعناية فائقة جودة عالية.

نحن نعمل مع جميع العلامات التجارية الكبرى المتوفرة في المنطقة.

إن الاتصالات الهاتفية المرتكزة على بروتوكول الإنترنت أصبحت وسيلة 
الاتصال المفضلة للعديد من الأعمال التجارية. ومع الاستفادة من التكاليف 
المنخفضة والإرسال السريع، فقد تمكن تطبيق الاتصالات الهاتفية 
المرتكزة على بروتوكول الإنترنت من توفير الفائدة لأعمالك التجارية بشكل 
كبير.

نحن رواد في تطبيق أنظمة هواتف بروتوكول الإنترنت عبر عقود من الزمن 
في اكتساب الخبرة في هذا المجال وفي خبرات الصناعة. نحن نوفر فهماً 
جديداً ومعرفة للصوت وتقنيات الشبكات والخوادم.

يمكن لمهندسينا المدربين المهنيين بالمساعدة في التركيب المبدئي 
للتطبيقات والصيانة المستمرة. بالإضافة إلى ذلك، يمكن إزالة التطبيقات أو 
إعادة تثبيتها مع الحد الأدنى من تعطل النظام

أنظمة المراقبة والكاميرا الأمنية  الاتصالات الهاتفية المرتكزة على بروتوكول الإنترنت 
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Media Solutions
حلول الوسائط

Location & Product Photography

Dunesberry’s mastery in Location and Product Photography delivers extraordinary 
result. They are mostly required by corporates while publishing their websites,  
brochures, magazines, and ads. In architectural photography, our aesthetic eyes catch 
unusual angles of your location and structures that show a lot of impact in aesthetic 
and business perspectives.

It’s no secret that great product photography increases sales and offers professionalism 
and credibility to the products and the people selling them. A product can be anything 
from industrial equipment to fast food, flowers, dress or ornaments. We bring  
maximum magical effect to your product.

360° Photography

360-degree photos and videos allow you to look in any  
direction, turn around and look at the surrounding environment 
by swiping on the screen. Also, a product can be turned with 
your fingers to see all sides of it. This amazing  
technology can be used for a wide range of uses and industries. 
 
We are focused on producing stunning 360° product photos in 
addition to building, architectural & landscape photos. Moreover, 
we do integrate them in your website which is the next level in 
virtual reality to build an amazing online business image.

الموقع والتصوير الفوتوغرافي للمنتجالتصوير الفوتوغرافي360  درجة

الصور بزاوية 360 درجة ومقاطع الفيديو تتيح لك فرصة للبحث في أي 
اتجاه والنظر إلى البيئة المحيطة من خلال تحريك الشاشة. كما يمكنك 
أن تحول المنتج بأصابعك لكي تتمتع بالنظر إلى كل جانب منه. هذه 
التكنولوجيا المدهشة يمكن استخدامها لمجموعة واسعة من الأعمال 
وفي الصناعات.
 
نحن نركز على إنتاج صور مذهلة بزاوية 360 درجة بالإضافة إلى صور 
المباني المعمارية والمناظر الطبيعية. علاوةً على ذلك، نقوم بدمجها 
في موقع الويب الخاص بك وهو المستوى التالي في الواقع الافتراضي 
لبناء صورة الأعمال المذهلة عبر الإنترنت.

إن إتقان »ديونسبري«  في والتصوير الفوتوغرافي للموقع أو المنتج يعطي نتائج استثنائية إضافية. 
ومعظمها مطلوب من قبل الشركات أثناء نشر مواقعها الإلكترونية، والكتيبات، والمجلات 
والإعلانات. في التصوير الفوتوغرافي المعماري، تلتقط عيوننا النواحي الجمالية والزوايا الغير عادية 
من المباني والمؤسسات والمصانع والهياكل الجذابة والملفتة للنظر وتُظهر الكثير من التأثير في 
المنظور الجمالي والأعمال التجارية.

 ومن المعروف أن التصوير الفوتوغرافي الرائع للمنتج يزيد من المبيعات ويعطي الاحترافية 
والمصداقية للمنتجات والأشخاص الذين يبيعونها. فيمكن المنتج أن يكون شيئا مّا من المعدات 
الصناعية وحتى الوجبات السريعة أو الزهور أو الملابس أو الحلي. نحن نظيف أقصى تأثير سحري 
على  منتجاتك
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Infographics, 3D Animation & Corporate Film

An infographic video presentation tells your story in a few seconds to  
minutes that conveys complex scenarios in simple means. This latest trend in 
digital advertising and awareness programs brought a wide range of positive 
impact in business. As it requires brilliant concept creation and 3D animation 
talents, infographics should be handled by its experts.

Dunesberry’s corporate film production includes high-end videography, 
scriptwriting, native voiceover recording and editing with special effects.

Drone/Aerial Photography

Drone or Aerial photography provides a unique angle and beauty for your 
subject that is nowhere possible with ground-level photography. It has proved 
highly effective to be used in cartography, land-use planning, archaeology, 
movie production, environmental studies, commercial advertising, real estate, 
telecom tower survey and the like. We have licensed drone pilots, professional 
photographers and designing gurus to give your project a dazzling finish.

إن التصوير بالطائرة المسيّرة أو التصوير الجوي الفوتوغرافي يوفر زاوية فريدة جدًا وجمالًا 
لمشروعك والذي لا يمكن توفيرها من خلال التصوير الأرضي. لقد ثبت أنها فعّالة للغاية 
لاستخدامها في رسم الخرائط، وتخطيط استخدام الأراضي، وعلم الآثار، وإنتاج الأفلام، 
والدراسات البيئية، والإعلانات التجارية، والعقارات، ومسح أبراج الاتصالات وما شابه ذلك. 
لقد حصلنا على تراخيص لتسيير الطائرات بدون طيار والمصورين المحترفين والخبراء 
المصممين لكي يتسنى لنا توفير لمسة رائعة لمشروعك.

إن عرض فيديو الرسوم البيانية )انفوجرافيك( يروي قصتك خلال بضع ثوانٍ إلى دقائق 
والتي تنقل سيناريوهات معقدة بوسائل بسيطة. وهذا الاتجاه الأخير في الإعلان الرقمي 
وبرامج التوعية يجلب مجموعة واسعة من التأثير الإيجابي في الأعمال. ونظرًا لما يتطلبه 
إيجاد مفهوم رائع ومواهب فذة لرسوم المتحركة ثلاثية الأبعاد، فإنه يجب التعامل مع 
الرسوم البيانية بواسطة خبرائها
 
وجدير بالذكر، أن إنتاج أفلام الشركات المكونة في ديونسبري يتضمن تسجيلات فيديو 
عالية الجودة وكتابة نصية واصوات صافية أصلية في تسجيل وتحرير مع مؤثرات خاصة.

الطائرة المسيّرة / التصوير الجوي الفوتوغرافي

 الرسوم البيانية، الرسوم المتحركة ثلاثية الأبعاد
 وفيلم الشركات للأعمال
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